

Le Repis aide des jeunes en difficulté

Le réseau éducatif pour l'insertion sociale de Quimper accueille 35 jeunes de 13 à 21 ans. Chacun d'entre eux dispose d'un logement, un premier pas vers l'autonomie.

Lora et Anthony bavardent avec leurs camarades dans la salle de vie. Une salle que tous ont réaménagée, peinte, pour en faire un lieu agréable. Un lieu où ils peuvent passer un moment, en fin de journée, entre 17 h et 19 h. Un éducateur est là pour échanger avec eux, répondre à leurs questions. Lora et Anthony font partie des 35 jeunes accompagnés sur le secteur de Quimper par le Repis, réseau éducatif pour l'insertion sociale. Cet organisme est géré par la Sauvegarde de l'enfance du Finistère. Sa mission, la protection de l'enfance.

Être autonome

Mercredi 27 janvier, les jeunes étaient invités à suivre le Conseil de vie sociale de l'établissement. « Un conseil destiné à les faire participer au fonctionnement de l'établissement, à recueillir leur avis sur la vie du groupe, sur les projets », souligne Xavier Velly, le directeur. « Ce conseil est important, rapporte Anthony. On se sent plus impliqués dans la vie de l'établissement. »

Le Repis accueille des jeunes de 13 à 21 ans. L'objectif est de leur permettre ou de les amener à une autonomie suffisante pour qu'il puisse faire face aux aléas de vie, dans tous les



Le conseil de vie sociale, un moment important pour les jeunes du Repis.

domaines (formation, emploi, vie affective, administratif, santé...). « Ces jeunes rencontrent des difficultés d'ordre social, familial, comportemental, professionnel ou scolaire. En leur proposant un accompagnement de proximité, on les aide à s'épanouir et à devenir autonome », précise Xavier Velly. Ils sont orientés vers le Repis par un travailleur social, ou leurs parents. Ils peuvent faire la démarche, seuls.

Chaque jeune dispose d'un logement, un premier pas vers

l'autonomie. « Il va devoir assumer tous les actes de la vie au quotidien, s'occuper de son logement, faire ses courses pour manger, gérer son rythme de vie... », indique Véronique Augereau, chef de service.

Huit éducateurs

Huit éducateurs encadrent les jeunes et les aident dans leurs démarches. Ils veillent sur eux 24 h sur 24, tous les jours. « Ce n'est pas toujours évident pour un jeune de se retrouver seul, surtout le soir et la nuit. Des

moments que l'on prépare minutieusement avec eux. »

Le Repis fêtera l'an prochain ses 30 ans. Avec, à son actif, un bilan satisfaisant. « Nous accueillons plus de 100 jeunes par an. Nous n'avons jamais de places vacantes. Nous sommes surtout heureux quand un jeune part de chez nous avec un projet construit, autonome. »

Sylvie Béchet

Rens.: 02 98 95 74 87.